

L'OFFICIEL

Actes officiels et recommandations



ACTES OFFICIELS

RAPPORTS D'EXPERTS

SANTÉ ANIMALE

Le Groupe spécial de coordination inter-institutions (IACG) sur la résistance aux antimicrobiens a été constitué en mars 2017 par le Secrétaire général des Nations Unies en concertation avec l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), l'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) et l'Organisation mondiale de la santé (OMS), à la suite de l'appel lancé en 2016 pour sa création (Déclaration politique issue de la réunion de haut niveau de l'Assemblée générale sur la résistance aux agents antimicrobiens).

Ce Groupe est chargé de donner des indications pratiques quant aux approches à suivre pour que l'action mondiale menée pour lutter contre la résistance aux agents antimicrobiens soit efficace et durable. Il est composé de représentants des principales institutions des Nations Unies et d'autres organisations internationales, ainsi que d'experts ; il reçoit l'appui d'un secrétariat tripartite. L'OIE y est représenté par son Directeur général adjoint, le Docteur Matthew Stone.

Avant l'établissement de la version finale de son rapport d'activités, l'IACG a ouvert un débat public autour de ses projets de recommandations, afin de recueillir les observations des parties prenantes sur ces projets et de veiller à ce que les recommandations répondent aux besoins fondamentaux de la lutte contre la résistance aux antimicrobiens. Ce débat public a été clôturé le 19 février 2019. Le rapport final du Groupe spécial et les recommandations ont été soumis au Secrétaire général des Nations Unies en avril 2019. Les conclusions du Secrétaire général des Nations Unies seront portées à la connaissance de l'Assemblée générale des Nations Unies en septembre 2019.

[Plus d'informations sur le débat public autour des projets de recommandations \(site web de l'OMS\)](#)

ACTIVITÉS ET PROGRAMMES

▶ PARTENAIRES

Rapport final et recommandations du Groupe spécial de coordination inter-institutions sur la résistance aux antimicrobiens



© Drew-Hays

L'OIE est une organisation internationale créée en 1924. Ses 182 Pays membres lui ont donné pour mandat d'améliorer la santé et le bien-être animal. Elle agit avec l'appui permanent de 301 centres d'expertise scientifique et de 12 implantations régionales présents sur tous les continents.



Suivez l'OIE sur www.oie.int



@OIEAnimalHealth



World Organisation for Animal Health - OIE



OIEVideo



World Organisation for Animal Health



World Organisation for Animal Health (OIE)



Version digitale : www.oiebulletin.com



ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ ANIMALE
Protéger les animaux, préserver notre avenir

12, rue de Prony - 75017 Paris, France
Tél. : +33 (0)1 44 15 18 88 - Fax : +33 (0)1 42 67 09 87 - oie@oie.int